

Tarfdokumentation Banner-Werbung auf www.alzbb.ch

2017

Die Website der Alzheimervereinigung beider Basel ist auf der Eingangsseite (Homepage) als Nachrichtenseite gestaltet, auf welcher fortlaufend aktuelle Inhalte platziert werden. Die Unterseiten enthalten unter anderem Informationen über die Dienstleistungen als auch allgemeines Wissen über Demenz. Eine Besonderheit ist die grosse Auswahl an Broschüren, die als PDF heruntergeladen werden können.

Besucherzahlen pro Monat

Besuche der Website	1'900
Unterschiedliche Besucher	1'200
Aufgerufene Seiten	12'000

Basis: Durchschnittswerte 2016

Mit Suchmaschinenoptimierung, Verlinkungen, Publikation der Website-Adresse und weiteren Möglichkeiten wird laufend daran gearbeitet, die Besucherzahlen zu erhöhen.

Tarife und technische Angaben

Auf den meisten Seiten der Website können in der rechten Spalte Banner in der Grösse **300 x 100 Pixel** platziert werden. Sie werden übertitelt mit „*Unsere Website wird unterstützt von*“. Im Beispiel die Unterseite zur Ferienwoche mit einem Banner der Firma Vivobene.

Die Jahrespreise in Schweizer Franken richten sich nach den Besuchszahlen der einzelnen Seiten.

Seite	Preis	Seite	Preis
Homepage	600	Veranstaltungen	250
Dienstleistungen, Hauptseite	300	Dienstleistungen, Unterseiten	200
Broschüren	300	Über uns, Unterseiten	200
Fotos	300	Über Alzheimer	200
Über uns, Hauptseite	250	Links	200
Kontakt	250	alle anderen Seiten	100

Rabatte (für Anzahl Banner und Anzahl Jahre kumulierbar)

2 Banner	10%	2 Jahre	10%
3 Banner	15%	3 Jahre	15%
4 und mehr Banner	20%	4 und mehr Jahre	20%

Grösse, Format: 300 x 100 Pixel, 72 dpi, JPG oder GIF (kein animiertes GIF)

Vertrag, Rechnung: Vertrag für ein Jahr oder mehrere Jahre, jährliche Rechnungsstellung

Corporate Governance: Die Alzheimervereinigung beider Basel behält sich vor, Banner abzulehnen, wenn sie mit unseren fachlichen oder ethischen Richtlinien nicht vereinbar sind.

Kontakt: Alzheimervereinigung beider Basel, Wolfgang Werder
Tel. direkt 061 326 47 97, wolfgang.werder@alzbb.ch



The screenshot shows the Alzheimer website interface. At the top left is the Alzheimer logo and name. Below it is the contact information: Hauptnummer 061 326 47 95, Mo - Fr 8.30 bis 11.30 Uhr, Beratungstelefon 061 326 47 94, Mo + Di 8.30 bis 11.30 Uhr, 14.00 bis 17.00 Uhr, Mi + Do 8.30 bis 11.30 Uhr. A navigation menu includes Home, Unsere Dienstleistungen, Beratung, Angehörigengruppen, Gedächtnstraining, Ferien für Demenzkranke, Bitte helfen Sie, Über Alzheimer, Broschüren, Bulletin, Medien, Archiv, Veranstaltungen, Links, Über uns, Fotos, and Kontakt. The main content area features a banner for 'Ferien für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen' with a sub-header 'Mit 1:1-Betreuung zu neuen Kräften'. The banner text describes the benefits of the program and mentions the Hotel Artos in Interlaken. A Vivobene logo is present with the text 'Unsere Website wird unterstützt von:'. A blue arrow points to this text.